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Jaime Estévez dijo que hay signos positivos en la economía chilena
LAS ELECCIONES SE GANAN CON CONSECUENCIA Y
NO CON OPORTUNISMO

^Destacó que los empresarios mostraron optimismo respecto al nuevo
escenario económico que se proyecta para fin de año y lo sucesivo.

El subdirector del comando de Lagos, Jaime Estévez, criticó duramente
la campaña del candidato de la derecha, Joaquín Lavín, y dijo que su
estrategia electoral consiste en sacar provecho de una mala coyuntura
económica "medrando el deterioro", sin preocuparse por el bienestar de la
familia chilena.

Estévez explicó que se ha dado un cambio positivo en la economía
chilena, lo que fue ratificado durante la reciente reunión de la ENADE. Dijo
que hubo comentarios como que "el cielo se ha despejado", lo que confirma el
optimismo empresarial y que la recesión terminó. Agregó que ello no será tan
inmediato y lo van a notar los trabajadores en un par de meses más.

"No se puede apañar la reactivación de la economía por un asunto
electoral, porque eso al final la gente lo castiga. Las elecciones se ganan con
consecuencia y no con oportunismo. Esta no es una feria de marketing",
comentó el subdirector de la campaña. Explicó que las contradicciones de
Lavín son tan notables como cuando dice que el gobierno no ha hecho nada en
10 años, durante el debate con Lagos, y luego en la ENADE, se desdice y
argumenta con los logros de los gobiernos de la Concertación.

El economista dijo que los propios empresarios dieron cuenta de un
Lagos maduro y un Lavín al cual le falta, "porque saben que son 6 años para
dirigir un país". Agregó que muchos de ellos no se atreven a manifestar su
opinión, porque en el empresariado se crea un clima hostil, al tiempo recordó
los dichos de Fernando Leniz sobre un eventual buen gobierno de Ricardo
Lagos.

"La gente prefiere a los Lagos o los Cardozo que a los Bucaram",
señaló Estévez, y agregó que la familia chilena necesita hoy señales optimistas
para recuperar su situación, porque han pagado un alto costo durante la crisis.
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Destacó que acuerdos como el que se produjo entre el gobierno y los
empleados públicos respecto al reajuste salarial permiten proyectar un país
que va a crecer al 5 ó 6% el próximo año, y mucho mejor para el 2001.

Destacó que una de las fortalezas de Ricardo Lagos es que dice las
cosas donde hay que decirlas, como ocurrió en el encuentro con el
empresariado.

Respecto al caso Pinochet y la posibilidad de que regrese a Chile a fin
de año, Jaime Estévez, dijo que hoy existen mejores condiciones para hacer
justicia en nuestro país y que el comando no se opondrá a que se invoquen
razones humanitarias, pese a que se trata de una persona que en el pasado
actuó sin piedad frente a sus adversarios políticos.
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